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編集　昨春に代表取締役社長に就任

されてから，約1年となります．

常岡　おかげさまで，この一年で徐々

に企業文化の継承と発展への道筋を

付けることに一段落を着けることができ

ました．これからは，展示会などでユー

ザーの皆様に直接お目にかかれる時

間を増やせればと思っております．

編集　あらためて，企業理念を教えて

ください．

常岡　当社の経営理念は，「CAD/

CAM/CAE等の技術力とお客様への

真摯な姿勢により，お客様と共創する

ことでモノづくりの課題を解決し，新た

な価値を創造します．」です．この理念

のもと，当社は常に挑戦し続け，ユー

ザーである加工現場に皆様に感動を

与える付加価値創造を目指しています．

社内体制としては，社員が誇りを持っ

て働ける環境を創出し，製造業の発展

を通じて，豊かな社会の実現に貢献す

ることをミッションとし，全社共通の目

標と生産性向上を目指し，永続的な成

長と揺るぎない経営基盤を構築するこ

とをビジョンとしています．

編集　数あるCAD/CAM/CAE関連

企業のなかで，とりわけ貴社ならでは

の特徴を教えてください．

常岡　おもに3つに集約されます．まず

は，「技術力とサポート力」です．CAD/

CAM/CAE分野で30年以上の実績が

あり，ポスト作成，API開発，顧客対応

などで豊富な技術ノウハウを有してい

ます．営業と技術の人員比率が2:8で

あり，技術商社として付加価値の高い

サービスを提供しています．

編集　揺るぎないソフトウエア技術を

基盤とした営業体制といえそうです．

1964年，広島市出身．
1987年，大学卒業後，中国電力グ
ループの中国計器工業に入社．中国
電力の系統運用部で2年間勤務し最
先端の通信技術を学ぶ．その後，新
規事業などに従事．
2006年に株式会社ニシヤマ入社．新
規事業開発に携わる．
2009年にコンサルタントとして独立．
100社以上の新規事業のコンサルティ
ングを手掛ける．
2022年，株式会社セイロジャパン取
締役に就任．2024年5月，代表取締
役に就任．
趣味は現在おもに読書．多忙になる
前はオーディオ(アンプ，スピーカの製
作)，音楽鑑賞，オートバイツーリング
(日本縦断・アメリカ西海岸縦断など)，
サックス演奏，陶芸，海外旅行など．
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CAM/CAE分野で30年以上の実績が

あり，ポスト作成，API開発，顧客対応

などで豊富な技術ノウハウを有してい

ます．営業と技術の人員比率が2:8で

あり，技術商社として付加価値の高い

サービスを提供しています．
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趣味は現在おもに読書．多忙になる
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付加価値創造を
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CAD/CAM/CAEが切削加工に応用されて久しい．その歴史が長いこともあり，多種多様な製品が存在
する．その中でも，セイロジャパンが販売している部品加工用CAD/CAM「GO2CAM」をはじめとし，
「Cimatron」「Moldex」などの製品群は本誌読者にとってお馴染みのものとなっており，切削加工現場
で活躍している．それらは日々バージョンアップを重ね，常に注目の的となっている．昨春，同社の代表取
締役に就任した常岡俊文さんに，主要製品，会社概況，今後の取り組みなどについて伺った．
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常岡　次に「トータルソリューションで

ご提案」です．当社は開発・設計から

加工・検査までを一貫してサポートする，

ものづくり支援企業です．製造現場の

あらゆる課題解決に貢献いたします．

編集　まとめて相談できるというのは，

多忙な加工現場の課題解決の時間短

縮にもつながりそうです．

常岡　そして「盤石な経営基盤」です．

保守契約とリピート受注が安定的な

経営に貢献しており，ユーザーの皆様

との信頼関係を基盤にビジネスを展開

しています．これにより，政情不安や不

況・天災などの外部環境に左右されな

い強固なビジネスモデルを構築し，盤

石な経営基盤を確立しています．当社

が扱う商材はほとんどが海外からの輸

入品ですが，過去10年の売上実績を

見ると，コロナ禍や急激な円安に見舞

われたにもかかわらず，競合他社が大

幅に売上を落とす中，当社はほぼ横ば

いで影響をほとんど受けていません．

編集　それも加工現場と密着した営

業活動を長年続けておられるからこそ

ですね．

編集　それでは，現在注力している製

品群を教えてください．

常岡　まずは「GO2cam(ゴーツーキ

ャム)」です．これは，フランスGO2cam 

International社が開発した機械部品

加工向け3次元CADCAMシステムで

す．現場のノウハウを登録することで，

加工プログラムを簡単に作成できます．

ミーリング2.5軸から5軸，旋盤・複合

旋盤・自動盤，ワイヤカット加工に対応

しています．

編集　本誌読者の間でもおなじみのソ

フトウエアですね．

常岡　次に「Cimatron（シマトロン）」

です．これは，金型・試作製造の作業

効率向上に特化した高機能・高品位

なCAD/CAMシステムです．

編集　自由度の高い曲面の作成や編

集が可能であるにもかかわらず，その

操作性から短期間で習得されるユー

ザーも多いと聞きます．

常岡　そして「Moldex（モルデックス）」

です．先進的機能を織り込んだ射出成

形の3次元樹脂流動解析プログラムで

す．解析エンジンは，数百万エレメント

を超える解析をPCベースで可能にし

ました．

編集　これらのCAD/CAM/CAEの

ユーザーサポートは，各地の営業所を

拠点として全国規模で行われているそ

うですね．

常岡　はい，全国のユーザーの皆様

に最先端の技術とサービスをお届けす

るため，国内拠点は関東営業所，名古

屋営業所，大阪営業所，広島営業所の

4つの営業所を展開しています．これら

の拠点では，CAD/CAM/CAEシステ

ムをはじめとする各種システムの販売と

サポートを提供し，自動車，半導体，重

機・建設，医療機器など幅広い業種の

ユーザーの皆様ご愛顧頂いております．

編集　各地の営業所のユーザー担当

者さんは，システム技術だけでなく，も

のづくりへの情熱にあふれている方が

多い印象です．こうした社内風土の源

泉を教えてください．

常岡　当社は工作機械販売からスタ

ートし，30年ほど前からCAD/CAM/

CAEに特化した事業展開を図ってきま

した．しかし，その道のりは決して平坦

ではありませんでした．リーマンショッ

クなど，幾度となく経営危機にリストラ

など厳しい局面を乗り越えてきた過去

があります．現在の部長，所長クラスの

人材は，そうした苦難の時代を生き抜

いてきた強者たちです．彼らを支えた

のは，多くのユーザー様であり，社員た

ちでした．いただいたお心配りが，もの

づくりへの情熱の源泉です．

編集　ところで，2024年5月に代表取

■充実したCAD/CAM/CAE
　ラインナップ

■社員一人一人の情熱でCAD/
　CAM/CAEを加工現場の皆様へ

■2024年5月に代表取締役に就任

部品加工用CAD/CAM　 金型・試作用CAD/CAM 樹脂流動解析CAE
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般家庭や法人を対象としたクラウド型

の監視カメラを使用したセキュリティ事

業を立ち上げテレビCMで展開，それ

ら実績がメディアにも多数取り上げら

れました．

編集　今で言う社内ベンチャーのよう

ですね．とかく官僚的な電力会社にお

いて，ここまで事業を大きくされたバイ

タリティに凄みを感じます．

常岡　2006年には鉄道，産業機械，

半導体，通信など，幅広い分野で事業

を展開している株式会社ニシヤマに招

聘され上京することになりました．そこ

でも新規事業開発に携わりました．

の通信技術を学びました．

その後，3度の新規事業立

ち上げに深く携わり，中国

電力と共同特許も取得して

います．2000年には，2度

目の新規事業において，西

日本初のXDSLを活用した

地方自治体の地域イントラ

ネット構築事業を当初1人

でスタートし，3年間で30人

の事業部へと成長させ，年

商10億円を達成させました．

2004年には西日本初の一

締役に就任されましたが，常岡さんの

ご経歴を教えてください．

常岡　私は今年で61歳になりますが，

いくつかの企業を経験しています．そ

れぞれ異なる業種ではありますが，一

貫して技術系を歩んでおり，その経験
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を活かして現在に至っております．

編集　それぞれについて教えてください．

常岡　1987年に大学を卒業し，中国

電力グループの中国計器工業株式会

社に入社しました．翌年には中国電力

の中央通信所で2年間勤務し最先端

現在の業務の礎となっている数々
の事業実績
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編集　それはやはり，常岡さんの企画

力と行動力を買われてのことですね．

常岡　そんなこともあり，2009年にコ

ンサルタントとして独立しました．介護

機器メーカーやプラントメーカーなど

100社以上の新規事業のコンサルティ

ングを手掛ける傍ら，その繋がりからソ

フトウェア開発，有線放送の通信工事，

東京都の土木工事，海外事業など多

岐にわたる分野に進出し，数多くの成

功と苦難を経験しました．

編集　多種多様な事業を行ってこら

れたのですね．

常岡　はい，そのご縁もあって2022年，

株式会社セイロジャパン取締役に就任

しました．2024年5月には代表取締役

に就任し，現在に至ります．

編集　普段から従業員が仕事をしや

すい環境づくりを心掛けているとお聞

きしました．

常岡　セイロジャパンの成長を支える

上で，私が最も大切にしているのは，

従業員が安心して働ける心理的安全

性の確保と，組織への帰属意識を高め

る従業員エンゲージメントの向上です．

そのため，従業員の提案や課題解決

の迅速化を目指し，経営企画室を設置

し，毎週月曜日に経営企画会議を開

催しています．現場巡回も定期的に行

い，従業員の生の声を直接聞くように

努めています．

編集　売上向上への施策を教えてく

ださい．

常岡　全国で年間8回程度開催され

る展示会の改革に取り組んでいます．

展示会の質の向上とフォロー体制強

化を図り，販売力強化を目指します．

部署間を連携した営業体制の強化も

推進しており，各部署がそれぞれの強

みを活かすことで，より効果的な営業

活動を展開できる体制を構築します．

常岡　全国のCAD/CAM/CAEユー

ザーの皆様，セイロジャパン社長の常

岡でございます．自動車産業の投資控

えなど，内需とも景気の不透明感によ

り，製造業を取り巻く環境は大きく変

化し，工作機械業界も例外ではありま

せん．しかし，このような困難な状況だ

からこそ，私たちは長年培ってきた技

術の力で未来を切り拓いていけると信

じています．

　CAD/CAM/CAEは，製造業の効

率化，高品質化に不可欠なツールです．

設計・製造現場のDXを推進し，新た

な価値を生み出す可能性を秘めてい

ます．近年，AIやIoTなどの技術革新

により，CAD/CAM/CAEの進化は加

速しています．より高度な解析，シミュ

レーション，自動化機能が実現し，設

計・製造現場の生産性を飛躍的に向

上させることが可能になりました．しか

し，技術の進化は常に変化を伴います．

新しい技術を習得し，活用していくため

には， 誠意努力が必要です．私たちセ

イロジャパンは，CAD/CAM/CAEベン

ダーとして，常に最新の技術情報を提

供し，皆様の技術力向上をサポートし

ています．

　困難な時代だからこそ，技術の力で

未来を切り拓く．私たちセイロジャパン

は，全国のCAD/CAM/CAEユーザー

の皆様と共に，日本の製造業の発展に

貢献していきたいと考えています．何か

ご不明な点やご要望がございましたら，

お気軽にお問い合わせください．今後

とも，変わらぬご支援ご鞭撻を賜りま

すよう，よろしくお願い申し上げます．

［文責・編集部］

全国のCAD/CAM/CAEユーザーと共に日本の製造業の発展に
貢献していきたいと語る常岡社長

■セイロジャパンは，ユーザーの皆様の
　技術力向上をサポートする

■従業員を大切にして社業の発展を


